Maisons &
APPARTEMENTS

Pieces 3 Piéces
Superficie 42 m2
Référence w-02u1Q1
Prix 420 000 €

Paris 18Eme
Appartement a vendre (75018)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Au sein d'un bel immeuble post haussmannien, Engel & Volkers vous propose un
appartement de 42,17 m?2 Carrez.Au 2éme étage par escalier, ii comprend une
entrée desservant un séjour, une cuisine ouverte équipée, une chambre, une piece
faisant office de seconde chambre, bureau ou dressing, une salle d'eau et des
toilettes séparées. Une cave compléte ce bien.Cet appartement saura vous séduire
par la qualité de sa localisation, son calme et son potentiel.Son environnement est
trés recherché de par I'excellente diversité de ses commerces, restaurants,

théatres et cinémas a deux pas ainsi que sa ...

In a beautiful post haussmannian building, Engel & Vélkers proposes this 42.17 m?
Carrez apartment.On the 2nd floor by staircase, it includes an entrance leading to a
living room, an open fitted kitchen, a bedroom, a room serving as a second
bedroom, office or dressing room, a bathroom and a separate WC. A basement
completes this property.This apartment will seduce you with the quality of its
location, its calm and its potential.lts surrounding is very sought after due to the
excellent diversity of its shops, restaurants, theaters and cinemas just a stone's

throw away as well as its proximity ...

ENGEL & VOLKERS
32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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